

Difusión Portal Web Noticias Julio 2025



Entrega de guaguas escolares fortalece el acceso a la educación en La Sabina, Tiro y Constanza

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Entrega de guaguas escolares fortalece el acceso a la educación en ...](#)



Julio 11, 2025

La Sabina, La Vega - 10 de julio de 2025

El Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina, en nombre de toda la comunidad, expresa su más profundo agradecimiento al Excelentísimo Señor Presidente de la República, Luis Abinader, y al Ministro de Educación, Luis Miguel De Camps García, por la entrega de autobuses escolares destinados al transporte seguro de nuestros niños, niñas y adolescentes.

Esta iniciativa representa un avance significativo en materia de acceso a la educación, ya que permitirá que los estudiantes puedan trasladarse a tiempo, de forma cómoda y segura a sus escuelas y liceos, reduciendo la deserción escolar y mejorando la calidad de vida de cientos de familias en nuestro distrito y zonas aledañas.

Tanto el Municipio de Constanza, Municipio de Tiro y el Distrito Municipal de La Sabina, nos sentimos profundamente agradecidos por esta importante acción que contribuye directamente al desarrollo de la educación y al futuro de nuestras generaciones.

Reafirmamos nuestro compromiso de seguir apoyando las políticas públicas que garanticen una educación inclusiva, equitativa y de calidad para todos.



¡Seguimos transformando nuestro Distrito!

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / ¡Seguimos transformando nuestro Distrito!



julio 15, 2025

Continuamos con nuestra **jornada de limpieza** en cada rincón del Distrito Municipal, reafirmando nuestro compromiso con un entorno más limpio, saludable y digno para todos.

Gracias a cada colaborador y comunitario que se une con entusiasmo a esta causa. ¡Juntos construimos el distrito que soñamos! 🍌 🌱

#JornadaDeLimpieza #CompromisoConElPueblo #DistritoLimpio #UnidosPorNuestroDistrito #OrgulloComunitario

Aporte de 58 mil pesos en combustible para perforación de pozo tubular en El Valle

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Aporte de 58 mil pesos en combustible para perforación de pozo tub...](#)



julio 17, 2025

El Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina realizó un importante **aporte de 58,000 pesos en combustible**, con el objetivo de apoyar los trabajos de **perforación de un pozo tubular** en la comunidad de **El Valle**.

Esta acción responde al compromiso de la actual gestión con el **acceso al agua potable**, una necesidad fundamental para mejorar la calidad de vida de las familias de la zona.

Con esta colaboración, se busca garantizar el abastecimiento de agua en una comunidad que durante años ha enfrentado dificultades para obtener este recurso esencial. El ayuntamiento reafirma así su misión de trabajar por el bienestar y el desarrollo sostenible de cada sector del Distrito.

Mudanza del Liceo a la Escuela Colonia Húngara

Historia

Demografía

Cultura

Turismo

Mudanza del Liceo a la Escuela Colonia Húngara



julio 23, 2025

La Sabina, 23 de julio de 2025 –

El día de hoy, el Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina informa a la comunidad educativa y al público en general que se está llevando a cabo el proceso de **mudanza del liceo hacia las instalaciones de la Escuela Colonia Húngara**.

Esta acción busca garantizar un entorno más adecuado y funcional para el desarrollo de las clases, respondiendo al compromiso de ofrecer espacios dignos y seguros para nuestros estudiantes y docentes.

Agradecemos la comprensión y colaboración de todos durante esta transición.



Taller sobre Participación de Involucrados y Árbol de Problemas en el Distrito Municipal de La Sabina

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Taller sobre Participación de Involucrados y Árbol de Problemas en ...](#)



La Sabina, 24 de julio de 2025 –

El Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina, en coordinación con el **Centro de Capacitación en Planificación e Inversión Pública (CCPIP)** del **Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPyD)**, desarrolló un importante **taller sobre Participación de Involucrados y Construcción del Árbol de Problemas**, con el objetivo de identificar y analizar los principales desafíos que enfrenta el Distrito.

El taller fue impartido por el destacado **Sr. Bernardo Hiran Sánchez Melo**, Director General del CCPIP y Profesor de la universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), el cual se llevó a cabo durante **dos días de arduo aprendizaje y prácticas activas**, donde los **colaboradores del ayuntamiento** se involucraron de manera comprometida en las actividades formativas.

La jornada reunió a autoridades locales, líderes comunitarios, juntas de vecinos y representantes de diversos sectores, quienes trabajaron de forma colaborativa en la **identificación de problemas estructurales**, sus causas y efectos, dando como resultado un **Árbol de Problemas** que servirá de base para la planificación de soluciones sostenibles y proyectos estratégicos en beneficio del municipio.

El Ayuntamiento agradece profundamente al Sr. Sánchez Melo por su valioso aporte técnico y humano, así como al Ministerio de Economía por su acompañamiento continuo en el fortalecimiento de la gestión pública local.

Este taller representa un paso firme hacia una administración más **participativa, eficiente y centrada en las verdaderas necesidades del pueblo**.



Ayuntamiento entrega colaboración de RD\$110,000 a Junta de Vecinos de Villa Sabina para la creación de un pozo tubular

¿quiénes somos?

Dirección Municipal

Consejo de Regidores

Marco Legal

Ayuntamiento entrega colaboración de RD\$110,000 a Junta de Veci...



Julio 26, 2025

El Ayuntamiento del Distrito Municipal [nombre del distrito, si aplica] hizo entrega formal de una colaboración económica de ciento diez mil pesos dominicanos (RD\$110,000) a la Junta de Vecinos de Villa Sabina, con el objetivo de apoyar la construcción de un pozo tubular que beneficiará directamente a decenas de familias de la comunidad.

La entrega fue realizada por el director Victoriano municipal o funcionario correspondiente, quien expresó su compromiso con las necesidades prioritarias del pueblo, especialmente aquellas relacionadas con el acceso al agua potable. "Esta colaboración es una muestra del compromiso que tenemos con las comunidades que luchan por soluciones reales. Sabemos que el agua es vida, y este pozo será un paso importante para mejorar la calidad de vida de los residentes de Villa Sabina", destacó el Director distrital.

Por su parte, los representantes de la Junta de Vecinos agradecieron el apoyo recibido y aseguraron que este recurso será utilizado de forma transparente y efectiva para garantizar la ejecución del proyecto.

El Ayuntamiento reafirma su disposición de continuar trabajando junto a las comunidades organizadas en proyectos que impulsen el desarrollo sostenible, la dignidad y el bienestar colectivo



Celebración del Novenario en Honor a Nuestra Patrona Santa Ana en el Distrito Municipal de La Sabina

Está aquí: Inicio / Noticias / Celebración del Novenario en Honor a Nuestra Patrona Santa Ana e...



Julio 28, 2025

Julio 28, 2025

La Sabina, 26 de julio de 2025 -

En el marco de las festividades patronales de la Iglesia Católica, el Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina participó en la **organización y celebración de una solemne misa** con motivo del **novenario en honor a nuestra patrona, la Virgen Santa Ana**.

La eucaristía, celebrada en nuestra parroquia local, reunió a decenas de feligreses, autoridades y miembros de la comunidad, y niños que realizaron su confirmación quienes compartieron en un ambiente de fe, unidad y esperanza.

Como gobierno local, nos sentimos agradecidos con Dios por permitirnos acompañar y apoyar esta importante tradición religiosa, que forma parte de la identidad y valores de nuestro pueblo. Reafirmamos nuestro compromiso con las expresiones culturales y espirituales que fortalecen la cohesión social y el sentido de pertenencia en nuestra comunidad.

Intervención de Cunetas en la Comunidad de Río Grande

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Intervención de Cunetas en la Comunidad de Río Grande](#)



Julio 29, 2025

El Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina realizó una intervención en las cunetas de la comunidad de Río Grande, con el objetivo de mejorar el drenaje pluvial y prevenir posibles inundaciones en la zona.

Estos trabajos forman parte del plan de mantenimiento y mejora de la infraestructura vial rural, respondiendo a las necesidades de los residentes y garantizando mejores condiciones de acceso y seguridad para todos los ciudadanos.

El Ayuntamiento reafirma su compromiso con el desarrollo y bienestar de nuestras comunidades.



Operativo de Limpieza y Reparación en la Vía Río Grande – Villa Popi

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Operativo de Limpieza y Reparación en la Vía Río Grande – Villa Popi](#)



julio 31, 2025

Por instrucciones de nuestro síndico **Victoriano Fernández**, en el día de hoy se dio inicio a un **operativo de limpieza, higienización y reparación de la calle que comunica la comunidad de Río Grande con Villa Popi**.

Esta intervención busca mejorar las condiciones de tránsito, salubridad y seguridad para los residentes de ambas comunidades, respondiendo al compromiso del Ayuntamiento con el bienestar de todos los ciudadanos.

Agradecemos el apoyo de los comunitarios y exhortamos a continuar colaborando con el cuidado de los espacios públicos.